

# 学校だより

神無月（かんなづき）

令和2年10月29日 今帰仁小学校

2020. October .Twenty ninth (29<sup>th</sup>)

文責：校長 屋良 篤

Number 37

## 4年生プラネタリウム見学

昨日は、理科の学習で海洋博記念公園のプラネタリウムの見学に行きました。

秋の夜空と言えは南の空の一等星、フォーマルハウト（うお座）がひとときわ輝いています。秋に見える一等星はこのフォーマルハウトだけ。だから秋の夜空は少しさみし気、とも言われています。しかし、唯一の一等星に願いを込めるというロマンチックな人もいるようですよ。また、秋の代表的な星座にはペガサス座とアンドロメダ座からなる秋の大四辺形がありますね。一等星は入っていませんがこれも目立つ星です。夜7時～8時ごろ高い位置の空を見上げてみてください。4つ並んだ四辺形の星が見つかるはずですよ。

さて、地球から見える一等星はいくつあるか知っていますか？それは全部でたったの21個、そのうち日本では1年間に15個の一等星を見ることが出来ます。一番多いのは冬で7つの一等星を見ることが出来ます。これからの冬の夜空を見るのが楽しみです。ところで、星には一等星だけに名前が付けられています。色は青白いものやオレンジ色などがあります。若い星程青白く光り、年寄りの星はオレンジ色に輝いています。自分の一番好きな一等星を見つけるのもいいと思います。ちなみに、二等星なのに名前のある星が1つだけあります。それは、北極星です。北極星は、すべての星の動きの中心となる星で方位を示すのにも大変重要です。無数の星の中でたった一つだけ動かない星として名前が付けられています。

五年生 平良 優星さん 運動会の感想

十月二十六日（月）の琉球新報から

また来年も

今帰仁村立今帰仁小5年

平良 優星

先日、運動会がありました。5年生は6年生と一緒に初めてエイサーをしました。そこで私はチョンダラーに挑戦しました。友達と一緒に練習したけれど、自分の踊りに自信がな

また来年も  
今帰仁村立今帰仁小5年  
平良 優星  
ふつて踊れました。本番は無事に終わり、楽しかったですが、私は後悔していることがあります。それは、張り切って大きく踊ることが出来ませんでした。自分をもっと大きく踊れたいと思って練習して、今年のように後悔しないよう、全力で楽しんで思い出に残るようになりたいです。

今週月曜日の新聞に、5年生の、平良優星さんの記事が載っておりましたので紹介します。

運動会の感想を書いています。次年度の運動会に向けての意気込みも書かれていました。

頼もしいですね。自分を高めるためにファイト。

## PTA ヨガ教室

10月17・18日の両日にPTA主催のヨガ教室が行われました。PTA文化部の保護者等や学校職員が参加して健康づくりに取り組んだようです。

保護者の皆様、参加した職員の皆様、ありがとうございました。